
◇３～６年生スキー教室 １月１７日（水） 

 今年度は、黒姫高原スキー場で実施しました。あいに 

くの小雨の天気でしたが、子どもたちは大変元気に滑っ 

ていました。技能に応じたグループに分かれ、インスト 

ラクターの丁寧な指導で、ぐんぐんと上達していきまし 

た。最後は少し疲れた様子も見えましたが、一日を無事 

に楽しく過ごすことができました。 

◇２年生すこやかさんと交流 １月１７日（水） 

 今年度３回目の交流会でした。正月遊びの「福笑い」

と「カルタ」をすこやかさんと一緒に楽しみました。福

笑いのパーツや目隠しのめがねは子どもたちの手作り

でした。一人ずつチャレンジし、それを見て大笑い！ 

あっという間に楽しい時間が過ぎてしまいました。最

後にすこやかさんと一緒に『ふるさと』を歌って終わり

になりました。 

◇２年生みそ造り １月１８日（木） 

 生活科で育てた大豆を使ってみそを作りました。中野 

市の醤油店の小林さんに指導していただきました。蒸し 

た大豆を昔の機械を使ってつぶしていきます。つぶされ 

た大豆がモンブランケーキのようで、２年生は大喜びで 

した。そこに麹と塩を混ぜて、ペットボトルで作った容 

器に入れました。およそ２カ月で食べられますが、さら 

に熟成を続けるともっとおいしくなるそうです。 

◇東京２０２０大会マスコット選定の投票 

 ２０２０年に行われるオリンピック、パラリンピックのマスコットを小学生の投票で決めることにな

りました。１２月に候補が発表され、各学級が一票の投票ができます。本校でも各学級で話し合い、以下

の結果となり、それを１月２４日に専用サイトで投票しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア １年敬組  １年愛組  ２年敬組 
  ３年愛組  ４年敬組  ６年敬組 
  ６年愛組 イ ３年敬組 ウ ５年敬組 

２月２８日に投票結果が公表され『ア』がマスコットに選定されました。 
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◇長野市フロアホッケージュニア交流戦に参加 １月２７日（土） 

 第１１回長野市フロアホッケージュニア交流戦に５年 

敬組と６年愛組が参加しました。体育や総合の時間に練 

習した成果を示すと共にスポーツを通して他校との交流 

を深めてきました。とても寒い日でしたが、そんな寒さ 

を吹き飛ばすような熱気が会場にあふれていました。６ 

年愛組はグループ優勝、５年敬組はグループ優勝と共に 

総合１位と２位という見事な成績でした。サポートと応 

援をしていただいた保護者の皆さんに感謝です。 

◇インフルエンザの猛威 

 １月の終わりから２月に、インフルエンザＢ型が猛威をふるいました。下校を早めたり学級閉鎖（３学

級で実施）をしたり、集会活動の中止等で拡大の防止に努めました。それでも影響は大きく、児童会選挙

の日程を延期し、さらに各教室でビデオによる選挙演説を聞いて投票という形になりました。授業参観

日の内容変更や期日の延期をした学年もありました。 

◇職員研修会（外国語活動） １月３１日（水） 

 小中学校の「外国語活動」の授業が変わります。平成 

３２年度から高学年に「英語」の授業が入ってきます。 

それに向けて来年度から移行期が始まります。３年生か 

「外国語活動」が始まり、教科書もできます。そこで、 

その対応のための職員研修を行いました。指導内容の確 

認をしたりデジタル教科書の有効な使い方を学んだりし 

ました。 

◇来入児保護者会 ２月７日（水） 

 来入児の保護者の皆さんに集まっていただき、入学までの準備やＰＴＡ活動等についての説明会を行

いました。そして、ＰＴＡ役員の選出も行われました。計画では、来入児と５年生の交流を行う予定でし

たが、インフルエンザのために中止となってしまいました。 

◇車イスをやすらぎの園へ贈呈 ２月８日（木） 

 アルミ缶回収の収益で購入した２台の車イスをやすら 

ぎの園に贈りました。児童会本会と代表委員会の役員が 

届けました。子どもたちが善意の気持ちを形にすること 

を始めて１８年目となりました。やすらぎの園の皆さん 

の高齢化が進んでいて、車イスは幾つあってもありがた 

いとのことでした。この活動も地域の皆さん、保護者の 

皆さんの協力があってのものです。感謝です。 

◇６年生中学校説明会 ２月９日（金） 

 相森中学校の学校説明会が行われました。担任の先生の引率で中学校まで歩いて行きました。旭ケ丘

小の学区は狭いので、普段の通学の何倍も歩くことに驚いた子もいたようです。授業参観に続いて保護

者と共に入学に向けた準備や中学校での生活についての説明を聞きました。 



◇２年生すこやかさんとの交流 ２月２０日（火） 

                      ４回目（最終回）の交流会でした。授業参観で行った 

                     学習発表会を少しアレンジして披露しました。そして、 

                     交流会での楽しかった思い出や一緒にゲームをして遊ん

た                    だこと、いろいろ教えていただいたことへの感謝を手紙 

                     にしてお渡ししました。すこやかさんから、子どもたち 

                     から元気をもらったとのお礼の言葉と共に折り紙のコマ 

                     をプレゼントしていただきました。 

 

◇児童総会 ２月２３日（木） 

 今年度の児童会活動を振り返り、成果や課題を確認す

るための児童総会が行われました。どの委員会からも全

校のみんなが楽しい学校生活ができるように工夫して

きたことや苦労してきたことを説明しました。そして、

６年生から５年生に委員会ノートを渡すという形で引

き継ぎが行われました。役員だけではなく、全校をリー

ドしてくれたすべての６年生、ご苦労様でした。 

◇町別子ども会 ３月２日（金） 

 春休み前の町別子ども会を行いました。休みを前に、 

危険な場所や危険な遊びについて、春休み中の行事、新 

登校班（新入生を含めた登校班）についての確認をしま 

した。また、新しい子ども会役員も決めました。これも 

進級・進学の準備となります。ＰＴＡ支部長さん、校外 

生活指導部員さんには大変お世話になりました。あり

がとうございました。 

◇６年生を送る会 ３月８日（木）  

 全校をリードしてくれた６年生への感謝を示し、優

しいお兄さん・お姉さんが中学生になっても活躍し続

けることを願って「６年生を送る会」が行われました。

各学年が、感謝の気持ちとエールを、呼びかけや替え歌

等の工夫で６年生に伝えました。また、入学から今日ま

での６年生の姿を映像で振り返りました。６年生はそ

れらに迫力ある歌声で応えました。巣立ちの日が目前 

に迫っています。 

◇６年生感謝の会 ３月１２日（月） 

 職員朝会の前に６年生が職員室を訪ねてくれました。たくさんのエ 

ピソードを盛り込んで書いた感謝状を全ての先生方に贈りました。 

そして、手作りの雑巾をプレゼントしてくれました。ありがとう！ 



◇三学期終業式 ３月１６日（金） 

◇卒業証書授与式 ３月１７日（土） 

 

◇年度末休み（春休み） ３月１８日（日）～ 

 

 


